

et services et les dépenses d'investissement figurent pour plus de la moitié de l'augmentation. La hausse de 20.6% des dépenses courantes en biens et services est répartie à peu près également entre les administrations fédérale, provinciales et locales. Les paiements de transfert aux particuliers ont progressé de 22.5%, surtout au niveau fédéral où la majoration des taux s'est traduite par une hausse de \$1 milliard des allocations familiales et aux jeunes. Les subventions ont plus que doublé, principalement au niveau fédéral, en raison surtout des paiements aux importateurs de pétrole brut et de produits pétroliers et de l'augmentation des paiements aux sociétés ferroviaires.

Les recettes totales de l'ensemble des paliers d'administration ont augmenté de 25%. La hausse du revenu personnel a engendré une augmentation de 23% des impôts directs des particuliers. Les impôts indirects se sont accrus dans une proportion analogue. Près de la moitié de cette augmentation provient de la taxe et du droit perçus sur les exportations de pétrole. Toutes les autres catégories de recettes ont affiché des gains. Les impôts directs des sociétés

